
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Magdeburg ist die  des

deutschen Bundeslandes .

In Magdeburg leben etwa 230.000 Menschen.

Die Stadt gibt es seit dem frühen .

Sie wurde lange Zeit von einem Erzbischof regiert.

Der Magdeburger Dom ist ein wichtiges

 der Stadt.

Sie war aber auch eine wichtige Handelsstadt,

denn sie liegt am Fluss .

Magdeburg hat auch heute noch einen großen Hafen

und ist wichtig für die .
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